
Sozial- und Gesundheitsdezernent Schmitz gab bekannt, dass am Freitag 17.01.2020 die 
Anfrage der Kreistagsfraktion die LINKE vom 08.01.2020 zur Missachtung der Vorschriften 
der Hygieneüberwachung gegen multiresistente Erreger im Rhein-Sieg-Kreis durch das 
Kreisgesundheitsamt schriftlich beantwortet und an die Fraktionen verteilt worden sei. Der 
Inhalt sei auch für die Öffentlichkeit bestimmt. 

 
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse stellte fest, dass den Abgeordneten die schriftliche 
Antwort der Verwaltung vom 17.01.2020 auf die Anfrage der Linken nicht vorliege. 

 
(Anm. der Verwaltung: Die schriftliche Antwort der Verwaltung vom 17.01.2020 wurde nach 
Rücksprache mit dem Kreistagsbüro noch am gleichen Tag den Fraktionen über das 
jeweilige Fraktionspostfach zugestellt.) 

 
 
 

 
 
 


